

古蔵小学校周辺  
地域住民の皆様

那覇市立古蔵小学校  
校長 仲間一史

### 早朝の草刈り騒音に対するお詫びについて

本日、早朝より草刈り作業を行い、周辺地域住民の皆様にご不快な思いを与えてしまいましたことに、衷心よりお詫び申し上げます。

突然の機械音に安眠を妨げられ、心身の不調によりお子さんの登校ができなくなり、仕事を休まざる得なくなった方からの訴えもありました。大変軽率な行為であった猛省しているところです。申し訳ありませんでした。

古蔵小学校は、この10月（2学期開始）から、体育館とプールの改築工事が始まり、昨年まで可能であった校内へのバス乗り入れが不可となりました。今週末に予定している3・4年生の社会見学のため、所有団体の好意で当駐車スペースを借用できることができ、とても有り難く思っていました。所有者への感謝、少しでも気持ちよく使えるようにという思いから草刈りを行ったのですが、早朝から行ったことは、地域住民への配慮が余りにも欠けた自分中心の判断からの行為であったと深くお詫び申し上げます。

この後は、このような行為は厳に慎み、地域と共に安心安全な環境づくりに努めさせていただきます。本日は誠に申し訳ございませんでした。